

AIH regulierte schon für Paul McCartney

„Ein unabhängiger Versicherungsmakler ist für ein Unternehmen heutzutage unverzichtbar, genauso wie ein Rechtsanwalt oder ein Steuerberater. Er ist oft sogar überlebensnotwendig, wird doch das Betriebsvermögen täglich von vielen Seiten angegriffen“, sagt Lutz Reiher. Er ist geschäftsführender Gesellschafter der AIH. AssekuranzMakler für Industrie und Handel GmbH. Ob Brände, Havarien, Kfz-Unfälle, Jahrhundert-Hochwasser Insolvenzen, Hackerangriffe, Zahlungsausfälle, Produkthaftung, Umweltschäden, Kriminalität, Justizermittlungen, Steuerfahndung, immer seien Versicherungen tangiert, gehe es um viel, manchmal sogar alles.

Die AIH hat ihren Sitz in Magdeburg und betreut seit über 15 Jahren Kunden der Industrie, von Gewerbe, Handwerk, Kommunen und Freiberuflern in allen Versicherungsfragen.

Als ein „rein ostdeutscher Versicherungsmakler“ versichere die AIH auch größere Industriebetriebe und schwere „ungeliebte“ Risiken. Zu den aufregendsten

Fällen, die durch die AIH erfolgreich geregelt werden konnten, gehöre eine Schadensregulierung für den bekannten Musiker Paul McCartney. Damals seien neun Omnibusse in Barcelona beraubt worden, die Paul McCartney für seine Europatournee 2004 gemietet und über die AIH Magdeburg versichert hatte, so Reiher.

Für Lutz Reiher ist klar, dass der Versicherungsmarkt seit der Finanz- und Wirtschaftskrise nicht nur „immer verworren“ wird und die Bedrohungen, Ansprüche und Risiken in



Foto: Lutz Reiher

vielen Unternehmen zugenommen haben, sondern wirkliche Unabhängigkeit in der Beratung von Firmen und Selbstständigen an Stellenwert in der Krise gewonnen hat.“

Versicherungsgesellschaften würden bei Schadensregulierungen immer häufiger ablehnen und kürzen, seien insgesamt viel restriktiver geworden. Mit der Folge, so Reiher, dass die einzelne Firma ohne professionelle Unterstützung oft nicht die Leistung erhalte, die ihr nach Vertrag zustehen würde. Diese Erfahrun-

gen hätten bereits viele Unternehmen gemacht. Den sich daraus ergebenden Streit könnten gerade Mittelständler bei größeren Schäden kostenmäßig nicht schultern. Sie hätten aufgegeben oder seien untergegangen.

Dem setzt der AIH ein neues Spezialkonzept entgegen, das diese Auseinandersetzungen decke, wie auch alle Arten von Straftatsvorwürfen, z.B. von Insolvenzverschleppung, Steuerhinterziehung, bis zu Bilanzstraftaten und schweren Verbrechen, selbst im privaten Bereich.

Er setze mehr auf persönliche Betreuung statt auf Call Center. Gerade jetzt ist das wichtig, denn es gibt eine Trendwende bei den Kfz Versicherern. Seit Jahren übersteigen die Kosten die Einnahmen, Sanierungen und Kündigungen von Flottenversicherungen rollen in diesem Herbst verstärkt auf die Firmen zu, so Reiher. Es ist daher besonders wichtig einen kompetenten Makler zur Seite zu haben, der mit seinen Marktkontakte bestmögliche Verhandlungsresultate erreicht.

Lutz Reiher

Kontakt:

AIH Assekuranz.Makler für Industrie und Handel GmbH
Breiter Weg 228
39104 Magdeburg
Telefon: 0391 / 6 11 35 50
Telefax: 0391 / 6 11 35 99
E-Mail: aih-gmbh@t-online.de
www.aih-versicherungsmakler.de